

# EL POLÍGONO INDUSTRIAL DE PIADELA RECIBE ESTA SEMANA LA VISITA DE UNA UNIDAD MÓVIL DE ADOS

La Axencia de Doazón de Órganos e Sangue (ADOS) desarrolla este martes 9 de julio una nueva campaña en el polígono industrial de Piadela de Betanzos, donde se encuentran las instalaciones de Gadisa, empresa que cuenta con una dilatada trayectoria de colaboración y compromiso con las iniciativas encaminadas a promover el solidario gesto de la donación de sangre, y que también patrocina el concurso anual para escolares de carteles relacionados con la donación y con los trasplantes .

Durante a jornada del martes, las trabajadoras y trabajadores del polígono industrial de Piadela tendrán una nueva ocasión de donar sangre en la unidad móvil de ADOS que estará estacionada delante de las instalaciones de Gadisa y que atenderá a todos los donantes de 10:00 a las 14:00 y de 16:00 a las 21:00 horas.

Desde ADOS, queremos mostrar nuestro reconocimiento a la Dirección de Gadisa y a todas las empresas asentadas en el polígono industrial de Piadela por su colaboración, agradecimiento que hacemos extensivo a todos os trabajadores y trabajadoras que donan sangre.